

 Fecha:
 26/02/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$945.501
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$1.370.325
 Difusión:

Vpe portada: \$1.370.325

 Tirada:
 3.600

 Difusión:
 3.600

 Ocupación:
 69%

Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO



Autoridades y vecinos inauguran nuevas instalaciones del Servicio de Agua Potable Rural de Radalco en Curacautín

Iniciativa favorece a más de 600 habitantes de este sector rural.

Un total de 1.711 millones de pesos, invirtió el Ministerio de Obras Públicas, por intermedio de la Dirección de Obras Hidráulicas, en la obras de construcción del nuevo sistema de Agua Potable Rural de Radalco, en la comuna de Curacautín

Autoridades de Gobierno encabezadas por el Delegado Provincial de Malleco, Leopoldo Rosales; el Seremi de Obras Públicas, Patricio Poza; el alcalde de Curacautín, Hugo Vidal; la Directora de Obras Hidráulicas, Vivianne Fernández; dirigentes, parlamentarios y vecinos beneficiarios, inauguraron estas nuevas instalaciones de agua potable.

Se trata de un proyecto que había esperado por bastante tiempo y que gracias al trabajo de dirigentes y autoridades ha sido concretado, lo que permitirá que 162 familias, cuenten en sus casas con el vital elemento, mejorando con sus condiciones de vida y de salud.

Esta iniciativa, ha considerado la construcción de una red de distribución de agua de

14.800 metros lineales, a lo que se suma la instalación de un nuevo estanque de regulación con capacidad para almacenar 50m3 de agua y que va sobre una torre de 25 metros de altura.

También se incluyen todas las interconexiones hidráulicas, la conexión de 162 arranques domiciliarios, además de instalaciones de tratamiento y control, entre otras obras de importancia.

Él Seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, dijo que, "tras 16 años de espera estamos inaugurando las nuevas instalaciones del Servicio de Agua Potable Rural de Radalco, son más de 160 arranques que le están cambiando la vida a las personas, a los vecinos, que viven en este sector".

"El 2023 licitamos esta obra y hoy día le estamos cumpliendo a la gente y lo más importante, aquí va generar un motor de crecimiento y de desarrollo que significa un mejor futuro para todos los habitantes de este sector, tal como ha sido mandatado por el Presidente Boric", declaró la autoridad.

En tanto el Delegado Provincial de Malleco, Leopoldo Rosales, se mostró feliz por los vecinos, "por fin han visto concretizado esta obra y que ha significado un largo periodo de tiempo, que ha sido de lucha de esfuerzo, de reuniones con distintas autoridades y por lo tanto, yo creo que es un premio al trabajo realizado por todos quienes han dirigido este comité de APR", destacó la autoridad provincial.

Por su parte el emblemático ex dirigente del APR de Radalco, Alfredo Hernán Parra, dijo que, "hoy es un sueño cumplido de tanto trabajo realizado y sin esperar nada a cambio, donde solo buscamos el bienestar de tantas familias vecinas y que por mucho tiempo esperaron por este logro. Por lo tanto, para mí es un orgullo muy grande ver coronado este sueño", declaró.

Finalmente el Alcalde de Curacautín, Hugo Vidal, dijo estar contento compartir con los vecinos de Radalco este logro. "es un premio a la constancia y la persistencia de un trabajo incansable de los vecinos, de dirigentes que han acompañado este proceso, así que estamos muy contentos", declaró la autoridad comunal.



